
Приставки и 
предлоги



Приставка-
• это часть слова
•служит для образования новых слов
берёза - подберёзовик  

•пишутся слитно
•употребляются в словах различных частей 
речи
побежал - глагол
подарок - существительное
позолоченный – прилагательное

•между приставкой и корнем нельзя 
вставить другое слово или вопрос.



СОВЕТ:

• Попробуй вставить другое слово между 
приставкой и корнем :

    пригревать - при очень гревать.
    
    Сразу понятно, что так сказать и 
написать нельзя, значит это приставка и 
пишется слитно! 



Заметьте!

    Чаще всего приставки употребляются с 
глаголами и глагольными формами, внося в них 
дополнительные оттенки действия (его начало
конец, удаление , приближение и другие) .

Шить-пришить- вышить- зашить- 
перешить- ушить- сшить- обшить- 
вшить. 



ПРЕДЛОГ-

• это слово.
• служит  для связи слов в предложении.
• пишется  со словом раздельно.
• никогда не употребляется с глаголом.
• между предлогом и словом можно 
вставить другое слово или вопрос.

  
  По небу плывут облака.
  По чистому небу плывут облака.


